

LONGSOLS

(Aube, canton de Ramerupt, arrond. de Troyes).

Le village de Longsols est à 24 km au nord de Troyes. Son église paroissiale, dédiée à saint Julien et à saint Blaise est l'une des plus riches du diocèse en statues et en objets mobiliers divers. Elle présente à nos yeux un autre intérêt, celui d'appartenir à une catégorie d'églises construites presque entièrement en bois qui ont perpétué jusqu'à la fin du Moyen Age l'une des plus anciennes traditions de l'architecture religieuse des pays du Nord. La Marquise de Maillé aimait ces constructions d'apparence fragile et cependant étonnamment résistantes en raison de l'absence de rigidité du bois employé comme matériau de construction. Elle se serait certainement émue de l'état alarmant que présentaient la couverture et la charpente d'une église d'autant plus précieuse qu'elle a gardé ses vastes auvents. La Sauvegarde a affecté en 1977 une somme de 30 000 F aux travaux urgents exécutés sous la direction de M. Morisseau, Architecte des Bâtiments de France de l'Aube.

J.H.



Longsols (Aube).

